

Bonjour,

Premièrement, un gros remerciement à la famille pour la contribution de leur belle patrimoine aux services publics et au maintien de la beauté montréalaise. Aussi, merci à l'Office de Consultation Publique de Montréal pour l'organisation et la gestion de cette consultations.

Aujourd'hui, Montréal a construit un nombre immense d'unités d'habitations résidentielles entre autres pour des jeunes familles. À date, la ville s'est concentré sur la construire d'universités, d'hôpitaux mais devrait aussi mettre l'accent sur la fondation de l'éducation que notre société a de besoin. Nous avons donc besoin d'écoles pour notre génération de demain.

Avec la superficie, nous devons profiter de l'espace pour créer un centre d'éducation du futur, ou bien viser à établir « la plus belle école au monde » comme le souhaite, avec raison, le premier ministre Legault.

L'idéal serait donc d'inclure dans le projet de Royal-Victoria :

- Un Centre de la Petite-Enfance (CPE),
- Une école primaire,
- Une école secondaire,
- Un centre de sciences pour la jeunesse,
- Un pavillon pour assurer la relève d'enseignants (ex. lieu de stages),
- Lieux pour des services de camps d'été (permettant aux jeunes de passer un été dans le plein air magnifique du Mont Royal.

Merci et bonne journée,

Vivianne Chow